

**Wahl der Schwerbehindertenvertretung an den allgemeinbildenden Schulen
in der Region Spandau im November 2022**

Briefwahl bis zum 24.11.2022

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Aufgabe der Schwerbehindertenvertretung ist es, die Eingliederung schwerbehinderter und ihnen gleichgestellter Menschen in die Dienststelle zu fördern und ihnen beratend und helfend zur Seite zu stehen (§ 178, SGB IX).

In dieser Tätigkeit bin ich seit 2012 tätig. Die meisten von Ihnen kennen mich und meine Arbeitsweise.

→ Im direkten Austausch mit Ihnen suche ich nach guten individuellen und gangbaren Lösungen, damit Sie unter Beachtung der geltenden Gesetze und Verordnungen gesund und zufrieden im Bereich Schule im Rahmen Ihrer behinderungsbedingten Einschränkungen arbeiten können. Dazu begleite ich Sie zu Teilhabegesprächen, Präventionsgesprächen oder wann immer Sie mich bei Gesprächen an Ihrer Seite wünschen.

→ Bei allen Fragen rund um Antragstellung auf den Grad einer Behinderung können Sie auf meine Unterstützung bauen.

Um Ihnen auch in den kommenden vier Jahren zur Seite zu stehen, kandidiere ich für die Wahl 2022 als Schwerbehindertenvertreterin noch einmal.

Ich freue mich sehr, dass ich als meine neue Stellvertreterin Frau Christine Brix, Lehrkraft an der K03, für die Kandidatur zu dieser Tätigkeit gewinnen konnte.



„Jenseits von richtig und falsch liegt ein Ort.
Dort treffen wir uns.“

-Rumi-

Marion Stöhr